

# FPII

## Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Intensifikasi Patroli Malam antisipasi Tindak Kriminalitas

Panji R - [CIREBON.FPII.OR.ID](http://CIREBON.FPII.OR.ID)

May 20, 2024 - 11:41



PABUARAN KAB. CIREBON - Langkah persuasif dan preventif yang ditempuh personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dalam mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas, yang setiap saat dapat muncul terutama di pada malam menjelang pagi hari, salah satunya adalah dengan meningkatkan kegiatan patroli malam ditempat-tempat rawan gangguan Kamtibmas.

Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengungkapkan dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran, pihaknya akan mengintensifkan kegiatan patroli maupun razia, baik itu pada saat siang hari maupun pada malam hari agar aktivitas masyarakat dapat berjalan dengan aman dan kondusif.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. berharap dengan kehadiran Kepolisian di tengah-tengah masyarakat dapat menciptakan rasa aman, nyaman dan khidmat sehingga masyarakat dapat menjalankan aktifitasnya dengan baik. "Ucapnya"

Lebih lanjut Kapolsek juga mengimbau kepada para orang tua agar mengawasi anak-anaknya yang masih remaja dan memberikan pengertian juga edukasi agar mereka terhindar dari pergaulan bebas yang akan merugikan bagi diri sendiri, lingkungan dan juga orang lain.

"Mari sama-sama kita awasi dan juga memberi pengertian kepada anak-anak kita dan kami sarankan setelah pukul 22.00 wib, pastikan anak-anak ada di rumah, jika kita sayang sama mereka mari jaga dan cek keberadaannya, jangan sampai anak-anak kita menjadi korban apalagi sebagai Pelaku tindak kejahatan jalanan. "Tegasnya"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan, guna mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas terutama di malam hari pihaknya telah melakukan langkah-langkah antisipasi dengan mengintensifkan kegiatan patroli.

"Kami gencarkan patroli malam untuk mencegah terjadi adanya gangguan kriminalitas, seperti tawuran antar kelompok remaja, geng motor dan kejahatan jalanan lainnya. "Jelasnya".

Untuk itu Polsek Pabuaran Polresta Cirebon sudah melaksanakan langkah-langkah preventif atau pencegahan dengan melakukan patroli pada malam hari sesuai dengan mapping kerawanan Kamtibmas.

"Kita sudah melaksanakan langkah-langkah preventif dan preemtif untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas agar situasi lingkungan masyarakat tetap kondusif. "Imbuhnya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Kami akan selalu hadir ditengah-tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman. "Tuturnya".

Kapolsek menegaskan, jajarannya tidak akan memberikan ruang dan kesempatan bagi kelompok-kelompok yang akan mencoba mengganggu keamanan dan ketertiban diwilayahnya.

“Polsek Pabuaran akan menindak tegas kepada siapapun yang ingin coba-coba mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat. Hal ini kita lakukan untuk memberikan jaminan keamanan kepada masyarakat. "Tutupnya".